

Arue : La forêt se fait école !

Posté le Jeudi 09 Avril 2015, Par [primaire](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

13-La forêt se fait école

Arue, jeudi 9 avril 2015 (cycles 1 & 2)

Avec les GS, maîtresse Mirelle, Gentiane, Eric (le papa de Kenzo) et maîtresse Thérèse, on a pris le bus pour aller à Arue.

Une fois sur place, nous avons posé les sacs avant de commencer les ateliers. On a retrouvé les élèves de Roquefort. Certains élèves ont eu la chance de croiser d'anciens copains.

Premier atelier : planter les arbres

Nous avons planté chacun un arbre. Certains ont même eu la chance de planter un deuxième arbre en binôme. Nous avons mis une protection pour protéger le jeune arbre des animaux.









Parc de la Vallée de l'Arue, les enfants découvrent les différentes espèces d'arbres qui composent la forêt.











~~Les enfants ont été accompagnés par des adultes et ont participé à des ateliers de découverte de la forêt.~~







Les enfants ont été très intéressés par les animaux qui vivent dans la forêt et ont pu observer de près les animaux qui vivent dans la forêt.











Si vous souhaitez en savoir plus sur les activités proposées par le Centre de la Forêt de la Vallée de l'Arue, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone au 02 97 82 12 12 ou par email à contact@arue.fr.



Après avoir vu et touché, nous avons goûté tous ensemble.